



DESPUES DEL DEBATE. Louisville, Oct. 8 (UPI). El candidato presidencial demócrata Walter Mondale estrecha la mano de Nancy Reagan, después de ha-

ber concluido su primer debate con el presidente Ronald Reagan. Posteriormente al debate, las encuestas han otorgado el triunfo a Mondale.

Rechazan en Brasil a comunistas y militares

Brasilia, octubre (UPI). La mayoría de los brasileños rechaza la participación de los comunistas y de los militares en la vida política, según reveló hoy una encuesta de opinión pública.

El sondeo realizado por el Instituto Brasileño de Opinión Pública y Estadis-

tica y publicado por la revista "Isto E" y el periódico "Gazeta Mercantil" demuestra que casi el 60 por ciento de los encuestados se opone a la legalización de los partidos comunistas.

Solamente el 21,5 se manifestó a favor, mientras que el 59,8 por ciento se opuso a la legalización.

Continúa la crisis política en Ecuador

Quito, Oct. 8 (UPI). Los enfrentamientos entre el gobierno y la oposición se intensificaron hoy en el Ecuador cuando la policía, cumpliendo órdenes del ministro de gobierno, impidió el ingreso al Palacio de Justicia de los nuevos magistrados de la Corte Su-

prema, quienes fueron nombrados la semana anterior por el Congreso con el voto de la mayoría opositora.

La policía, en cambio, protegió el ingreso al local de los magistrados que venían actuando anterior-

—Pasa a la página 42—

Breves Internacionales

Pdte. de Panamá integra su gabinete

Panamá, octubre 8 (UPI). El presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, dio a conocer hoy a los 12 miembros de su gabinete que lo acompañarán en su gestión de cinco años a partir del jueves.

En breve conferencia de prensa, Ardito Barletta, describió a los ministros, cuatro independientes y ocho miembros de los partidos de la Unión Nacional Democrática, como "panameños distinguidos en sus respectivas profesiones".

Ardito Barletta, de 46 años, asumirá el cargo en el Centro de Convenciones de la capital ante representantes —Pasa a la página 42—

Mondale gana debate a Reagan según encuesta

Washington, Oct. 8 (UPI). El candidato presidencial demócrata Walter Mondale ganó su primer debate con el presidente Ronald Reagan, según indicó hoy una encuesta realizada inmediatamente después de la discusión.

La encuesta, efectuada por la organización Gallup, para la revista Newsweek, señaló que el 54 por ciento de los entrevistados opinó que Mondale fue el ganador frente a un 35 por ciento para Reagan.

La consulta telefónica a 379 votantes registrados, luego del debate de anoche, reveló que Mondale ganó la discusión por un porcentaje similar al que le llevaba Reagan en las encuestas sobre preferencias para las elecciones del seis de noviembre.

En esas encuestas, Reagan tenía una ventaja de entre

el 17 y 23 por ciento.

Cuando se les preguntó cuál candidato lo hizo mejor anoche, el 35 por ciento de los entrevistados escogió a Reagan, el 54 se inclinó por Mondale, el 8 por ciento se abstuvo y un 3 por ciento estuvo incierto.

El 60 por ciento de las personas consultadas se identificaron como partidarios de Reagan y el 38 por ciento como seguidores de Mondale.

Las conclusiones del sondeo señalan que Mondale fue considerado como más "reflexivo y mejor informado" y con mayor "seguridad y autoconfianza" que el presiden-

Gromyko reúne con Yasser Arafat

Moscú, Oct. 8 (UPI). El canciller soviético Andrei Gromyko se reunió hoy con el jefe de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, en Berlín Este, informó la agencia noticiosa oficial TASS.

Gromyko destinó parte del tiempo dedicado a las celebraciones del 350. aniversario de la fundación —Pasa a la página 31—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

RUMBO A TOKIO. Londres, Oct. 8 (AP). Miss Mundo, Sarah Jane Hutt, Miss Mundo 1984, aparece hoy en el aeropuerto londinense de Heathrow con un busto de cera del cantante Boy George. Partió para Tokio a fin de promover la semana británica en varios comercios japoneses.

Sigue mala suerte para el Challenger

Cabo Cañaveral, Oct. 8 (UPI). El transbordador Challenger sufrió hoy otro golpe de mala suerte cuando un rayo cósmico anuló el satélite de retransmisión de radio usado para enviar la mayor parte de las comunicaciones de voz y todas las imágenes de radar de la nave a la Tierra.

Además, el Challenger enfrentaba otro problema porque la tormenta tropical Josephine, formada sobre el Atlántico al este de las Bahamas, comenzó a moverse lentamente hacia la Florida, amenazando con cambiar los planes de aterrizaje

del sábado próximo de los siete astronautas.

El satélite, en una órbita 7 mil metros más alta que el transbordador, quedó bloqueado durante más de seis horas por la radiación solar. Ello limitó a la tripulación a breves períodos de comunicación con el control de la misión sólo cuando la nave pasaba sobre un puñado de estaciones terrestres de seguimiento bajo su órbita.

Pero los astronautas Robert Crippen, Jon McBride, Sally Ride, Kathryn Sulli-

—Pasa a la página 31—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

BESO Y REGALO. Caracas, Oct. 8 (UPI). Annaliese Aubert, esposa del canciller de Suiza, recibe un beso y un regalo de una niña no identificada. El canciller ha llegado para una visita oficial de dos días.

Inglaterra trabaja en reapertura de su embajada en Beirut

Beirut, Oct. 8 (UPI). Los diplomáticos británicos, considerados "objetivos principales" de misiones suicidas musulmanas, esperaban regresar hoy a las oficinas de su embajada, que fue dotada de mayores medidas de seguridad para evitar esos ataques.

La radio oficial de Beirut informó que la embajada fue cerrada a fines de la semana pasada para reforzar su seguridad, sin mencionar cómo se procedió.

Mientras tanto, en Lon-

—Pasa a la página 31—

Chile con el dilema de anarquía o democracia

Bonn, Oct. 8 (UPI). Un miembro del presidium del Partido Social Demócrata de Alemania occidental dijo hoy que los próximos meses mostrarán si Chile se "hundirá en la anarquía" o tomará el camino de la democracia.

Ante una reunión del comité nacional de su agrupación, el dirigente Hans-Juergen Wixschnewski dijo que el caos económico ha conducido a

los chilenos a niveles de pobreza sin precedentes y que el régimen militar se enfrenta a la bancarrota.

Wischniewski dijo que solamente las elecciones libres inmediatas pueden provocar un cambio positivo.

El político estuvo en Chile la semana pasada después de asistir a una reunión de la Internacional Socialista en Río de Janeiro.

Estalla bomba a pocos metros de la O.T.A.N.

Bruselas, Oct. 8 (UPI). Una bomba estalló hoy en las oficinas de la empresa estadounidense Honeywell, una de las principales proveedoras de armas de Occidente, ubicada a pocos metros de la sede de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Hubo daños, pero no víctimas.

En una carta entregada a una estación de televisión en Bruselas, el grupo dijo que la bomba fue colocada en el "marco de una campaña anti-imperialista" y que estaba dirigida contra Honeywell por hallarse "activamente involucrada en la construcción del programa de misiles crucero".

Shimon Peres dialoga con funcionarios EU

Washington, Oct. 8 (AP). El nuevo primer ministro israelí, Shimon Peres, inició hoy conversaciones con el gobierno del presidente Ronald Reagan en torno a los problemas económicos que afectan al estado judío y respecto a la perspectiva de que las tropas israelíes sean retiradas de Líbano.

Peres romperá con la tradición y no centrará sus conversaciones en la dispu-

ta arabe-israelí, aunque los funcionarios del gobierno norteamericano se proponen conocer su opinión respecto a la posibilidad de negociar con Jordania.

El alza espectacular del coeficiente inflacionario en Israel, que actualmente supera el 400 por ciento anual, será el tópico principal que abordará Peres durante su visita de tres días —Pasa a la página 31—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CON MINISTRO ISRAELÍ. Washington, Oct. 8 (UPI). El secretario de Estado, George Shultz (izquierda), acompaña al primer ministro de Israel, Shimon Peres, al llegar al Monumento a Washington. Peres se entrevistará con varios funcionarios del gabinete.

—Pasa a la página 42—